

¡Aplastemos al bulista que quiere desmoralizar la retaguardia

Los antilascistas no deben hacer el juego a la "5.ª columna" transmitiendo patrañas y embustes

El Ministro republicano, Giner de los Rios, desmiente los bulos que, como aquí, circulan en Madrid

MADRID, 28.—«El Liberal» publica el siguiente suelto, en primera plana:

«Ante la serie de bulos que desde el domingo circulan por Madrid, uno de nuestros redactores pudo entrevistarse, anoche, con don Bernardo Giner de los Rios. El ministro de Comunicaciones, en su conversación con nuestro compañero negó de manera rotunda y categórica todo cuanto se viene diciendo, en relación con un cambio brusco en la política de la República. Nada es exacto; el Gobierno permanece en su puesto, y los ministros trabajan activamente en la reorganización de los servicios ministeriales, cambiando impresiones casi a diario. Es, pues, necesario, en esta hora, crítica, salir al paso de los mal intencionados, para que todos los españoles sepan que el Gobierno de la República permanece tranquilo y sereno, cumpliendo con el deber que el pueblo le impuso al concederle su confianza, que hoy más que nunca reposa en la trinchera y en la retaguardia. FEBUS.—»

LA AVIACION FASCISTA CONTINUA BOMBARDEANDO POBLACIONES DE RETAGUARDIA

Parte de Guerra del día 28
EJERCITO DE TIERRA

Sin novedades de interés en todos los frentes.

AVIACION

A última hora de ayer, un aparato enemigo arrojó diez bombas sobre la zona portuaria de Almería. También bombardeó la aviación enemiga los pueblos de Torrebaja, Adamuz, Los Santos y Salvacañete, causando víctimas entre la población civil.

Esta mañana, fueron, asimismo, bombardeados, por trimotores «Savoia», los puertos de Valencia y Gandía, y el casco urbano de Cartagena, originando algunos daños de escasa importancia.

Las organizaciones juveniles se reafirman en la política de resistencia a la invasión

MADRID, 28.—Se han reunido en Madrid las direcciones nacionales de las organizaciones juveniles antifascistas, que después de un estudio de la situación actual y, además de tomar medidas concretas que se

La pérdida de Cataluña no es el golpe definitivo, dice Rodríguez Vega

MADRID, 28.—Rodríguez Vega, en conversación con los periodistas ha dicho, entre otras cosas: «Es evidente que la pérdida de Cataluña es el golpe más duro que ha recibido la República desde que la guerra se ha iniciado. No es, sin embargo, el golpe definitivo. No lo será, a mi juicio, si nosotros tenemos la serenidad suficiente para enfrentar la nueva situación creada por la pérdida de Cataluña y dándonos cuenta de las posibilidades que todavía tenemos: 500.000 hombres encuadrados en unidades militares, muchos millares instruyéndose y la voluntad de un pueblo en tensión, que defiende fundamentalmente

su derecho a ser independiente, pueden hacer variar el curso de los acontecimientos. Crec, terminó diciendo, que la labor iniciada por el Comité Nacional de Enlace, en el cual ha existido siempre una profunda cordialidad entre ambas representaciones, debe desarrollarse trabajando las dos organizaciones de nuestro país, de manera conjunta en el examen y resolución de todos los problemas de la hora presente.—Febus.

Los jóvenes libertarios de Levante envían su adhesión al Jefe del Gobierno

VALENCIA, 28.—En la última reunión celebrada por el Comité regional de las Juventudes Libertarias de Levante, se acordó cursar un telegrama de adhesión al Jefe del Gobierno y otro de felicitación al mando político y militar del Ejército de Levante, por la organización del torneo de superación.—Febus.



Año III (Cuarta época) Núm. 424

Miércoles, 1 de Marzo de 1939

Los Ministros, llamados por el Presidente, han salido de Madrid para reunirse en Consejo, al que se le concede gran importancia

MADRID, 28.—A la 1 de la tarde han facilitado en el Gobierno Civil la siguiente nota: «Los Ministros, que se encontraban en esta capital han salido esta mañana de hoy, para Levante, llamados por el presidente del Gobierno, a fin de celebrar un

importante Consejo de Ministros.—Febus.

MADRID, 28.—Los Ministros que quedaban a primera hora de la mañana en Madrid, salieron para Levante inmediatamente de recibir el aviso del Presidente del Consejo, a que hace referencia la nota facilitada por el Gobernador civil. El Ministro de Agricultura, que desde ayer se encontraban en Albacete, celebró una entrevista con el de Estado, a poco de llegar éste, procedente de Francia.—Febus.

ALICANTE, 28.—Después de las 8 de la noche han llegado al Gobierno civil de esta capital, el Presidente del Consejo y los Ministros de Gobernación y Trabajo. Han celebrado una extensa conferencia y después conversaron con las autoridades civiles y militares de la plaza. Terminada la conferencia los tres han salido de Alicante, dirigiéndose a un punto que se desconoce, para reunirse con los demás miembros del Gobierno y celebrar el anunciado Consejo al que se le concede gran importancia. Según informes que hemos recibido, en estos momentos se está celebrando el Consejo, ignorándose si se facilitará nota de él esta misma noche o mañana por la mañana.—Febus

CIUDAD REAL, 28.—Organizado por el Comisariado del XVII Cuerpo de Ejército se ha celebrado en Almadén un gran acto de confraternización con la población civil, en el que intervinieron representantes del F. P., de los mineros, organizaciones femeninas y Comisariado, presidiendo el Comisariado José Laín.—A. I. M. A.

Con el fascismo no existe el menor asomo de libertad

VIENA, 28.—Por orden de los nazis ha sido aplicada la censura a los sermones que los sacerdotes dirigen desde el púlpito, y ello obliga a que estas, muchas veces, no puedan dirigirse a sus feligreses y si lo hacen ha de ser de completo acuerdo con la política de Hitler.—A.I.M.A.

Como la Unión Soviética nos ayuda. Cinco millones de francos para los refugiados en Francia

MOSCU, 28.—El Gobierno de la U. R. S. S. ha destinado cinco millones para la ayuda a los refugiados españoles en Francia. Esta cantidad ha sido puesta a disposición del Embajador de España en París, camarada Marcelino Pascua.—A. I. M. A.

Ejército y Pueblo CONFRATERNIZAN

CIUDAD REAL, 28.—Organizado por el Comisariado del XVII Cuerpo de Ejército se ha celebrado en Almadén un gran acto de confraternización con la población civil, en el que intervinieron representantes del F. P., de los mineros, organizaciones femeninas y Comisariado, presidiendo el Comisariado José Laín.—A. I. M. A.

Con el fascismo no existe el menor asomo de libertad

VIENA, 28.—Por orden de los nazis ha sido aplicada la censura a los sermones que los sacerdotes dirigen desde el púlpito, y ello obliga a que estas, muchas veces, no puedan dirigirse a sus feligreses y si lo hacen ha de ser de completo acuerdo con la política de Hitler.—A.I.M.A.

Farmacia de guardia
Este noche
Cafés
Sermónes Lp. z. 14
TELEFONO 589